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ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada
no dia catorze de fevereiro de 2017,  às nove horas e trinta minutos, em segunda
chamada,  na  Casa  de  Participação  Comunitária,  situada  na  Rua  Rei  Alberto  I
número  119,  no  bairro  da  Ponta  Praia,  em  Santos/SP,  com  a  participação  dos
Conselheiros  e  Colaboradores  para  de  acordo  com  o  Edital  de  Convocação
publicado no Diário Oficial da cidade de Santos/SP, no dia 09 e fevereiro de dois mil
e dezessete, deliberar a seguinte ordem do dia: Item a) Apreciação e deliberação da
Ata da Assembleia Geral Ordinária de 10 de janeiro de 2017;  Item b) Planejamento
das ações das Câmaras Setoriais; Item c) Assuntos da diretoria; Item d)  Assuntos
Gerais. O Presidente Sr. Devanir Paz, cumprimentou a todos e solicitou colaboração
para que houvesse foco nos assuntos para a maior produtividade e agilidade dos
trabalhos. Item a) Apreciação e deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária de
10 de janeiro de 2017 –  O presidente iniciou a apreciação e deliberação da ata de
janeiro. A conselheira Flavia Valentino procedeu à leitura da ata e tanto as correções
como os devidos destaques foram feitos. A conselheira Ana Bianca perguntou sobre
o momento em que foi citada, na ata, e o presidente explicou que no aguardo do
segundo retorno do Edital do FMI para a Procuradoria Geral do Município precisará
do engajamento dela,  como coordenadora de políticas públicas do idoso,  para a
cobrança e agilização do retorno. O presidente passou para a votação da ata que foi
aprovada com as correções sugeridas por unanimidade;  Item b) Planejamento das
ações das Câmaras Setoriais - Devanir falou da importância do planejamento não
ser feito de forma unilateral pela diretoria e sim com a atribuição e participação dos
conselheiros  de  cada  Câmara.  Iniciou  atualizando  o  nome  dos  conselheiros
participantes de cada Câmara e solicitou que os participantes definissem uma data
para reunião. Deliberado que a Câmara de Planejamento fará reunião toda terceira
terça-feira  do  mês  às  9  horas;  Câmara  de  Fiscalização  se  reunirá  às  terceiras
quintas-feiras  do  mês  às  14h30; Câmara  de  Legislação  fará  reunião  na  quarta
quarta-feira  de  cada  mês  às  8h30;  Câmara  de  Finanças  e  Orçamento  não  foi
marcada reunião, visto que não estão de posse do Edital do FMI. A secretária Ana
Carolina pediu um aparte para fazer a leitura do art. 10/II do Regimento Interno do
CMI onde diz que obrigatoriamente os conselheiros tem que participar das câmaras
setoriais.  Diante  disto,  o  presidente  acatou  a  decisão  de,  através  da  lista  de
presença,  verificar  com cada  conselheiro  presente  uma câmara  correspondente,
assim,  atualizou  a  composição  das  Câmaras  Setoriais  e  comunicou  que  as
orientações para os trabalhos serão deixadas no livro de atas de cada uma delas.
Item c) Assuntos da Diretoria – O presidente justificou a ausência dos conselheiros:
Renato, Marcia Noveli e Bacalhau. A vice-presidente Eliza leu os ofícios recebidos,
pelo CMI, das organizações e órgão públicos empossando novos ou reafirmando os
representantes  no  Conselho  este  ano. O  presidente  expôs  sobre  publicação
recebida do SESC a respeito da moradia para idosos e pediu à conselheira Flavia
Yara que apresentasse o material. A conselheira comentou que o material mostra
vários tipos de moradias, institucionais ou não, para idosos no Brasil.  Devanir ficou
de  solicitar  mais  material  devido  ao  grande  número  de  solicitações,  porém  a
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conselheira  Flávia  Yara  afirma  que  o  material  está  disponível  no  SESC  e  os
interessados podem retirar na unidade. O presidente alertou sobre a reportagem que
mostra a queda das contribuições voluntárias para os fundos que caem ano a ano
em  Santos  desde  2013  e  disponibilizou  a  reportagem  quem  quisesse  tomar
conhecimento.  Devanir  informou  que  foi  feito  ofício  para  participação  ativa  dos
vereadores no Conselho e lembrou que eles são conselheiros natos, tem cadeira no
Conselho  e  inclusive  direito  a  voto. O  presidente  retomou  discussão  entre  os
conselheiros na assembleia anterior sobre repasse de verbas para instituições que
atendem idosos e o conselheiro João reforçou que a sua intenção foi apenas fazer
uma  colocação  do  problema  social  do  idoso  independente  do  local  a  que  a
instituição pertence e que também não teve qualquer intenção de denúncia. Devanir
parabenizou a postura dele e deixou claro que entendeu a intenção do conselheiro.
A conselheira Marineide aproveitou para fazer um contraponto sobre o valor pago
pelo  poder  público  para as entidades e disse  que esse valor  não é tão  irrisório
quanto às pessoas pensam. A vice-presidente Eliza sugeriu que o CMI tenha mais
subsídios da SEAS e da SMS para que se tenha mais argumentos para entender
essa  problemática  e  não  se  fique  restrito  a  reportagens  que  muitas  vezes  não
trazem os elementos necessários para o entendimento. O presidente comunicou que
estão disponíveis no CMI, 50 convites para o “Baile da mais bela idade”, promovido
pelo Fundo Social de Solidariedade, pediu para quem tivesse interesse procurasse
Helena,  auxiliar  administrativo  do  CMI. Devanir  disse  que  os  extratos  dos
investimentos financeiros do FMI foram atualizados e encaminhados por e-mail aos
conselheiros. A vice-presidente Eliza informou o falecimento da conselheira Inês no
final do ano passado, que a conselheira Maria Ivani representante do INSS sofreu
um AVC e que a representante da população idosa Cleuza está mal de saúde e não
está em Santos. O presidente solicitou que a conselheira Flavia Valentino falasse a
respeito da última reunião da Rede Família e a mesma diz que foi encaminhado um
email ao CMI para que verifiquem a proposta de alteração na legislação da Rede
Família. Devanir lembrou que este ano deverá ser realizada Conferência Municipal
do  Idoso  e  os  conselheiros  Ana  Kader,  Flavia  Valentino,  Flavia  Yara,  Cristina
Camargo, Carmem, Ana Bianca, Ana Lucia Pacheco, Mirna, Cida Pacheco, Rafaela,
Junia e Telma se disponibilizaram para participar. O conselheiro João sugeriu que
colocasse na pauta da próxima AGO a necessidade dessa composição.  Item d)
Assuntos Gerais – Devanir pede para que os presentes se manifestem. O Sr. Pedro,
candidato selecionado e aprovado no programa Vovô Sabe Tudo, em 05 de julho de
2016, se apresentou. Ele afirmou que veio ao CMI para formalizar a situação e diz
que  não  tem  a  intenção  de  contestar  números,  finanças  ou  orçamentos,  mas
somente  relatar  o  que  ocorre.  Ou  seja,  até  o  momento  não  houve  nenhuma
manifestação de contratação dos classificados para o programa, pois as finanças
acabaram. Ele questionou o que o Conselho poderia fazer ou encaminhar, visto que
o  programa  seria  uma  forma  do  idoso  fazer  alguma  coisa  útil  e  ainda  ter  um
rendimento.  Ele  também  contou  que  solicitaram  abertura  de  conta  bancária  no
Banco do Brasil porque logo seriam contratados e nada aconteceu. A conselheira
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Ana Bianca se disponibilizou para uma conversa no Espaço do Idoso, pois poderiam
repensar  alternativas,  por  meio  de  emenda,  através  de  apoio  de  patrocínios  de
empresas, ou seja, parcerias paralelas e outras possibilidades que não saiam do
caixa  da  Prefeitura  devido  às  dificuldades  financeiras  do  momento.   A primeira
secretária Ana Carolina informou que como parceira e responsável, na secretaria de
Turismo, pelo programa o retorno que teve do processo seletivo, foi o de aguardar
melhor oportunidade. O Sr. Pedro também fez menção a outros projetos do governo
que estariam sendo viabilizados e não o Vovô Sabe Tudo, mas a conselheira Ana
Lúcia Pacheco afirmou que o projeto a que ele se referia era do Fundo Municipal de
Cultura  e  não  da  SEAS,  ou  seja,  outro  segmento  e  consequentemente  fundos
diferentes. O presidente propõe que como o trâmite dos processos é administrativo,
seria  importante  que  se  fizesse  um  ofício  para  notificar  o  Executivo  sobre  o
posicionamento e o andamento do processo, e não à secretaria a qual o programa
está ligado.  Em seguida, o conselheiro João retomou o assunto sobre o comentário
por ele feito a respeito de reportagens de repasse de verbas a duas entidades e diz
querer esclarecer a citação feita, pois não foram denúncias e sim apenas relatos de
dificuldades as quais as entidades estavam passando. Ele também falou da visita
que ele e o conselheiro Ademar fizeram para verificar a situação das repúblicas, e
informou  que  as  obras  da  república  da  Rua  Prudente  de  Morais  estão  sendo
retomadas e tem prazo de 45 dias para terminar, também relatou outra visita na Rua
Borges e o presidente pediu para que fosse feito um relatório escrito a respeito. O
conselheiro João avisou que traria o relatório na próxima reunião da Câmara de
Fiscalização. A Sra. Helena perguntou pra aonde vai o dinheiro do idoso quando ele
vai pra uma ILPI. A conselheira Telma explica que, dependendo do caso, o idoso
deverá  ser  interditado  e  ter  um  curador.  A  conselheira  Telma  aproveitou  para
convidar  a  todos  para  reunião  da  Comissão  de  Direitos  da  Pessoa  Idosa  mais
previdenciários que será realizada no dia 20, segunda feira, às 10 horas na sede da
OAB na Praça José Bonifácio – 1º andar. Assim é encerrada a AGO às 11h38 e eu
Ana Carolina Tani  Kader,  1ª secretária,  juntamente com Devanir  Paz, presidente,
assinamos esta ata.

_________________________                                __________________________

Devanir Paz                                                                     Ana Carolina Tani Kader
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